

Ernst Burkhardt, SP Liestal
Marie-Theres Beeler, Grüne Liestal

Postulat

Anknüpfung des Munzachquartiers ans Stedtli

Die signalisierte Kantonale Veloroute Frenkendorf talaufwärts und die Route Nr. 3 von Veloland Schweiz tangieren das Munzachquartier beim Spitalfriedhof und führen der Bahn entlang über die Wiedenhubstrasse zum Bahnhof und weiter ins Stedtli. Nicht nur die unangenehmen Steigungen sondern auch die nicht ungefährlichen Einmündungen in die Sichertstrasse, in die Oristalstrasse (bei der Unterführung) und in die Bahnhofstrasse (bei Publicitas) führen dazu, dass die Velo fahrenden Munzachbewohner die direkteste Verbindung ins Stedtli über die Route Goldbrunnenstrasse – Kreuzbodenweg - Rheinstrasse – Kantonalkreuzung wählen.

Gefährlich allerdings ist die Einfahrt des Kreuzbodenweges in die Rheinstrasse auf der Höhe des ehemaligen Restaurants Reblaube, und mühsam ist das Vorwärtskommen auf der Rheinstrasse bei stehender oder langsam fahrender Autokolonne. Denn immer wieder hat es Automobilisten, die so nahe am Trottoirrand vorwärtskriechen, dass die Velofahrer gezwungen sind, abzusteigen oder aufs Trottoir auszuweichen.

Wir bitten den Stadtrat in Zusammenarbeit mit dem Kanton (Rheinstrasse ist Kantonsstrasse) zu prüfen

- a) wie die Einfahrt des Kreuzbodenweges in die Rheinstrasse für Velofahrer weniger gefährlich gestaltet werden kann und
- b) ob von der Einmündung des Kreuzbodenweges in die Rheinstrasse bis zum Restaurant Falken ein Velostreifen aufgezeichnet werden kann.

Dem Einwohnerrat ist zu berichten.

Liestal, 20. Mai 2005

Ernst Burkhardt
Marie-Theres Beeler

E. Burkhardt
M. Beeler